

Votan en Alaska por abandonar villa a causa del cambio climático



La Habana, 19 ago (RHC) Pese a carecer de recursos, habitantes de una pequeña villa en Alaska, Estados Unidos, decidieron en referendo trasladarse a territorio continental, por temor a los efectos del cambio climático.

Se trata de la comunidad esquimal inupiat de Shishmaref, que cuenta con apenas 600 personas en casi seis kilómetros cuadrados de tierra firme, afectada por una creciente erosión a causa del aumento del nivel del mar, divulgó la CBS news.

De acuerdo con el resultado extraoficial del balotaje, de sólo 157 que acudieron a las urnas, 89 eligieron la mudanza y 78 votaron en contra, indicó el medio noticioso.

Ambas opciones representan un alto costo para la empobrecida población, que tiene como recurso fundamental de subsistencia la pesca, afirmó el alcalde Howard Weyiouanna.

En 2004, tras un detallado estudio, un cuerpo de ingenieros de la armada estadounidense estimó en 180 millones de dólares el costo de la relocalización, refirió.

Asimismo, apuntó que se necesitarán 110 millones de dólares para ejecutar acciones de protección ambiental, si se decide permanecer en la isla.

Weyiouanna señaló que esta es la segunda consulta sobre la iniciativa, en 2002 se celebró un referendo con la misma pregunta y obtuvo similar resultado.

En 2015, reseñó, el Departamento del Interior destinó ocho millones para todas las comunidades que pretenden trasladarse por los efectos del cambio climático. Pero, por supuesto, que son insuficientes, subrayó.

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/103201-votan-en-alaska-por-abandonar-villa-a-causa-del-cambio-climatico>



Radio Habana Cuba